

Crisis política podría agudizarse por la ingobernabilidad y uso de la fuerza

Por **Diario La Hora** - 20 septiembre, 2018

Analistas consultados aseguraron que la crisis política que se ha desatado en Guatemala podría agudizarse por la ingobernabilidad y el uso de la fuerza excesiva por parte del Estado.

Marcio Palacios, analista político independiente, indicó que el presidente Jimmy Morales abona a la grave crisis política que arrastra el país desde hace años, la cual se agudizó en 2015. Hay un clima de total ingobernabilidad, la cual se ha afrontado por parte del Gobierno con hechos de fuerza demostrando que es posible un retroceso cuando a través del Estado se utilizaba la violencia, las ejecuciones extrajudiciales y la violencia social, con fuerza y represión, manifestó.

Según el analista, los escenarios de esta crisis política son de una total polarización y un total rechazo al Gobierno por parte de la ciudadanía.

De acuerdo con Celia Luna, de la Asociación de Investigaciones y Estudios Sociales (Asies), el ambiente político en Guatemala se encuentra tenso por la utilización de la fuerza por parte del Gobierno dado que el monopolio de la fuerza lo tiene el Estado.

Luna indicó que el Estado va a utilizar la fuerza en contra de quien lo necesite usar, sean guatemaltecos o extranjeros. Agregó que el uso indebido de la fuerza se puede tomar como un acto intimidatorio para los ciudadanos.